

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

SE DESPIDE DEL PRESIDENTE. Fue impuesta la Banda Presidencial ayer al Dr. Alvaro Magaña en acto solemne a cargo del señor Presidente de la Asamblea Constitu-yente Mayor Roberto D'Aubuisson, La grá-fica captó al Dr. Ramón Avalos Navarrete

al momento de despedirse del nuevo mandatario provisorio Dr. Magaña, observan iz-quierda Lic. Hugo Carrillo de la Junta Di-rectiva de la Constituyente y General Jaime Abdul Gutiérrez al centro

### 6 decapitados hallan en Moncagua-Chapeltique

En el tramo de carretera entre Moncagua y Chapel-tique, departamento de San Miguel, fueron en-contrados 6 cuerpos de hombres decapitados.

De los 6 cuerpos en-contrados uno de ellos era solamente el tórax, pues también le habían quitado

hecho fue registrado exac-tamente a la altura del cantón Egidos, jurisdic-ción de Moncagua.

El reconocimiento de los cadáveres lo efectuó el juez de Paz de Moncagua. Supuestamente los asesi-Pasa a la página 50

### Terroristas dañan equipo de empresa constructora

Cuantiosa destrucción de maquinaria y vehículos efectuaron subversivos que detonaron numerosas bombas el sábado, en el plantel de la Compañía Terra-Trac, en la carretera que conduce de Zacate-coluca a Guadalupe.

Los informes indican que los subversivos destruye-ron tractores, aplanadoras, camiones de diversos usos, y otros vehículos de la referida empresa cons-tructora. Los daños materiales ascienden a muchos Pasa a la página 53

### Bañista perece en el lago de Güija, Metapán

(Santa Ana). El juez de Paz de Metapán se trasladó al lago de Güija, para reconocer el cadáver de Ricardo Campos Monroy, de 30 años de edad, quien murió ahoga-do. Llegó a ese lugar en vías de paseo con un grupo de familiares y amigos.

Monroy, estuvo ingiriendo sus alimentos en el me-diodía de anteayer y des-pués se lanzó al agua, de inmediato dio muestras de convulsiones, logrando sa-lir a la orilla en donde falle-ció. Se dictaminó que murió por congestión. El ahora occiso residía

VICTIMA. El señor Policaro Melara Rivera de na-cionalidad hondureña empleado de una fábrica en nuestro país, fue asesinado por desconocidos el fin de se-

#### Informan labor de los bomberos

Durante el primer tri-mestre de 1982, las actividades del Cuerpo de Bomberos Nacionales, incluyen combates de incendios, atendidos en rescates y servicios sociales, en diferentes contrares contr rentes sectores capitali-

Así lo da aconocer, el director general, coronel Tomás Heriberto German, del Cuerpo de Bomberos Nacionales.

Refieren que incendios de casas, se atendieron en 22 lugares. Muchas de las actividades, abarcaron zo-

# Desmedido cobro transporte señalan

de Transporte Terrestre, para que a la mayor brevedad tomen cartas en el asunto, hacen los usuarios del servicio de buses a la zona oriental del país, debido al alza inmoderada de los precios que han implantado a su antojo los transportistas. LA PRENSA GRAFICA se ha ocupa-

do de este delicado asunto en diferentes ocasiones, como lo han hecho otros medios de difusión, pero hasta el momento ninguna autoridad ha movido un dedo pa-ra frenar tan incalificable atropello a los intereses económicos de los usuarios, en que por necesidad, tienen que movilizar-se a diario hacia la zona oriental, así como viajar a esta capital por diversos mo-

Como se ha informado antes, el problema del alza de los pasajes, sin autorización oficial alguna, lo decidieron los empresarios de autobuses que cubren esas rutas, cuando la violencia provocada por los extremistas, ponía en peligro las vidas e intereses de los empresarios y pa-sajeros que transitaban por la carretera Panamericana. Pasa a la página 52

## Prepara funciones de vicepresidentes

A partir de hoy, comenzará sus labo-res la comisión legislativa que habrá de estudiar y determinar las funciones de los tres vicepresidentes de la República, se-ñores Raúl Molina Martínez, Dr. Mauri-cio Gutiérrez Castro y Dr. Pablo Mauricio Alvergue.

Los tres fueron electos durante la sesión plenaria de la Asamblea Constitu-yente del jueves anterior; luego fue in-tegrada una comisión el sábado por la mañana, la cual deberá analizar y determinar las funciones de los tres vicepresiEsta comisión está integrada por representantes de cada uno de los tres partidos mayoritarios durante las pasa-

partituos mayoritarios durante las pasa-das elecciones del 28 de marzo. Por el Partido Demócrata Cristiano, han sido designados los señores Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo y Lic. Rodolfo Antonio Castillo Clara-

Por Alianza Republica Nacionalista, Hugo Barrera y Dr. José Alberto Zelada Robredo; por el Partido de Conciliación Nacional, Dr. Rafael Castaneda Morán y

Pasa a la página 42

#### Cuatro muertos a tiros y lesiones arma blanca

Alejandro Callejas Zaldaña, de 24 años, miembro de apreciable familia capitalina, y Policarpo Melara Rivera, de 22, nacido en Tegucigalpa, Honduras, fueron aportedas massas de la capital de la capit fueron encontrados muer-tos a balazos y lesiones de arma blanca, en la entrada a la ciudad de Mejicanos.

Ellos trabajaban en una prestigiada empresa de San Salvador, y el viernes habían recibido sus respec-tivos salarios, Ninguno de los dos, tenía vínculos políticos, y exclusivamente ejercían su profesión de dibujantes, aparte de que estudiaban secundaria, y esperaban seguir estudios universistarios en el campo de la ingeniería civil, según expresaron familiares del fallecido Ale-jandro Callejas Zaldaña.

En la empresa donde los fallecidos laboraban gozaban de la estimación de los

#### Pasa a la página 50 Capturan a delincuente

La captura del individuo Juan Antonio Martínez Fuentes, acusado de delito privado en una menor y su consignación al Juzgado 10. de lo Penal, fue infor-mado por la Policía Na-cional.

Un vocero de este cuerpo de seguridad, indicó que Martínez Fuentes, fue señalado como autor del deli-to de violación en una me-Pasa a la página 42



ASESINADO. Alejandro Callejas Zaldaña, dibujante, fue asesinado por desconoci-dos. Cerca de la ciudad de Mejicanos fue encontrado el

## Pueblos Morazán recuperan servicios

Los servicios telefónicos y de energía eléctrica, han sido restablecidos en algunas poblaciones del departamento de Mo-razán, informó el Comité de Prensa de la

Fuerza Armada.

Según los datos, las localidades de Yoloaiquín, Delicias de Concepción y Osicala, se encontraban sin servicio telefóni-co, debido a las acciones militares que han tenido lugar en esa zona a través de la Operación "Torola", que montó la Fuerza Armada en ese departamento pa-ra desalojar de ahí reductos subversivos que se sabía funcionaban en forma de

campamentos de entrenamiento y permanencia de terroristas. Los teléfonos de esas tres poblaciones, ya comenzaron a funcionar de nuevo con toda normalidad.

También fue restablecido el servicio Tambien tue restablecido el servicio de luz eléctrica, que por las mismas razones fue suspendido en Gualococti, San Simón y San Isidro. Los resultados de la Operación "Torola" serán dados a conocer en forma oficial, después que termine

esa actividad. COPREFA informó también, sobre el robo de veinte cabezas de ganado por par-Pasa a la página 53



DESTRUCCION (Zacatecoluca). extremistas destruyeron el sábado en el Cantón San Rafael de esta jurisdicción parte de la maquinaria de la empresa construc-

-Foto de LA PRENSA, por Bolaños tora Terratrac, la cual tiene a su cargo la ejecución de los trabajos de construcción de la carretera que de esa ciudad conduce a Guadalupe. Aspecto de los daños.